

infolle

RECORD DE PARTICIPACIÓN EN LA XXVII MARATHÓN DEL PAVO





Este año nuestra marathón está de enhorabuena, ya que se ha conseguido un record en el número de participantes tanto en las diversas modalidades de carreras, donde los campeones fueron:

- General: Echahdli my Tahar (campeón)
- Local: Mario Garrido Fernández (campeón)
- Juvenil: J.Manuel Camargo Pérez (campeón)
- Infantil: Jonathan Ramos Gutiérrez (campeón)







Como en los juegos tradicionales:

- Carreras de saco:

Fco, Manuel Garrucho Bernal (campeón infantil). Amalia Campón Castillo (campeona alevín)

- Bandejas:

Alicia Arenilla García (campeona)

- Cuchara:

Agustín Madroños (campeón)







Fueron un total de 157 participantes, agradecer a todos/as su colaboración y felicitar a todos nuestros participantes locales por su apoyo y esfuerzo, y como no, a todos los voluntarios y voluntarias, sin ellos y ellas, seria imposible que nuestra querida maratón del Pavo cada día sea mas importante y conocida en todos los rincones.

Para culminar este gran día, pudimos disfrutar de la gran entrega de premios cuyos principales protagonistas fueron los famosos pavos, y de la degustación de la popular comida del marathón.





Actividades Navideñas

La Delegación de Cultura y Juventud del Ayuntamiento elaboró un interesante itinerario de actividades navideñas. Destacar entre ellas: belén viviente, gran cabalgata de reyes magos, exposición de dulces típicos, ruta de la tapa, zambombá por barrios, pasacalles, día en Juvelandia......etc, donde hubo una exitosa participación de todos los vecinos/as de esta localidad y también de otras, como ha sido en el caso de nuestro belén viviente y también en el del marathón.































ULTIMATUM en concierto





Frozen Buble

Del 18 al 21 de Diciembre se celebró el gran campeonato local de Frozen, organizado por "ciudades ante las drogas", Delegación de Juventud y Guadalinfo, en el cual participaron 30 chavales/as de nuestra localidad y cuyos finalistas fueron: 1°- Manuel Fernández. 2°-Abel Sánchez v 3°- I.M. Garrido.





Liga de fútbol

El pasado mes de Diciembre se llevó a cabo por primera vez la gran liga de fútbol 7, donde se proclamó como campeón el Valencia C.F.

Día de Convivencia

El pasado mes tuvo lugar en el campo municipal de tiro, la celebración del día internacional de las personas Discapacitadas (3 de diciembre), donde todos los usuarios/as del centro "Espérida" disfrutaron de un gran día de convivencia. Este colectivo realizo un amplio programa de actividades para celebrar este día.









Premios CANF de oro 2006

La Confederación Andaluza de Discapacitados Físicos (CANF), ha otorgado un gran e importante premio a la gran labor del grupo de voluntariado de la Asociación de Discapacitados Espérida, el cual tuvo lugar el pasado día 13 en el hotel Barceló Renacimiento de Sevilla.

Destacar que las ocho federaciones andaluzas de Discapacitados han elegido a este centro para que se le otorgue dicho premio. Felicidades a todos por esa labor.

Aniversario de la Quinta del 62

El pasado I de Diciembre se celebro en nuestra localidad, la convivencia de la quinta del 62 o como la conocen sus miembros la quinta del "Pepino".

Los actos fueron muy emotivos, ya que muchos de sus miembros hacia años que no se encontraban y otros tristemente ya han desaparecido, comenzó la convivencia con una misa en el Santuario del castillo, después se celebro un acto en el Salón de usos múltiples donde se entrego un ramo de flores a los familiares y viudas de los fallecidos, el Alcalde en nombre del Ayuntamiento obsequio a los participantes con un presente y agradeció la iniciativa.



Como indicamos en el anterior numero de "Infotile", donde se señalaba la próxima inauguración de esta casa, a principios de diciembre se realizo la inauguración de la casa de la mujer. La Asociación de Mujeres "Caminando", ya cuenta con su sede.











Telespera

El pasado mes de Diciembre comenzó la programación estable de "Telespera" y lo hizo con un programa en directo "Especial de Navidad", que fue todo un éxito de participación y de audiencia, desde estas líneas agradecer a todos los colaboradores y todos los miembros de "telespera" por la gran labor que están realizando.

La televisión municipal de Espera, empezó sus emisiones en verano, gracias al gran esfuerzo del Excmo. Ayuntamiento, todos los espereños y espereñas pudieron disfrutar a través de "la sexta" de el Mundial de Fútbol y el de Baloncesto, cosa que no ocurrió en muchos pueblos de Andalucía





Calle Doctor Fleming

Se han iniciado las obras de la calle Doctor Fleming, cuyo presupuesto asciende a 142.000 €, (en el plano podéis ver como quedará), su finalización esta prevista para finales de Marzo, la obra comprende acerado, pavimentación, saneamiento, red de agua y nuevas farolas.



Polígono Indutrial

Han comenzado las obras del Polígono Industrial "Carissa 2.005", donde se construirán 88 naves industriales, y se asentarán diferentes empresas, que pueden ser un revulsivo para el desarrollo de nuestro pueblo, ya está prevista la ampliación del polígono en otros 40.000 m².



Angostura

Finalizaron las obras de encauzamiento del río Salado y recuperación del puente de la angostura, en las misma se ha podido abrir de nuevo todos los ojos de este puente, se han colocado escolleras de contención y se ha abierto y ensanchado el cauce, para evitar futuras inundaciones, en la rivera del río, se ha realizado una repoblación forestal, con especies autóctonas,







Escombrera

Se está finalizando las obras de sellado de la escombrera, situada en el polígono ganadero "Las magallanas"



Casa de la Juventud

Se han iniciado las obras de la "Casa de la Juventud", situada junto al pabellón polideportivo. Se trata de un ilusionante proyecto, que una vez finalizado, contará con local de ensayo, para los grupos locales de música, oficina de información juvenil, sala de internet, sala de formación, sala de comic, etc.



Piscina Municipal

Comenzaron las obras de mejora en la piscina municipal, donde se adaptarán las instalaciones para el disfrute de las personas discapacitadas, así mismo, se construirá una piscina infantil y se realizará una gran mejora en todas las instalaciones.



Limpieza de palmeras

Se está llevando a cabo la limpieza y poda de palmeras en varias zonas del pueblo



Virgen de la Paz

Hace unos días comenzaron las obras en la calle Virgen de la Paz.







Plaza Federico García Lorca



Siguen las obras de una de nuestras plazas más simbólicas, la de Federico García Lorca, cuya finalización está prevista para principios del mes de Marzo



Próximamente

Taller de Empleo y casa de Oficio

Se ha presentado ante la Junta de Andalucía el proyecto de Taller de Empleo "Alcalde Antonio Mancheño", cuyo objeto de actuación es la rehabilitación de la antigua cárcel como "Museo de la Reforma Agraria", donde se formaran 16 personas mayores de 25 años en los módulos de Albañilería y electricidad.

Así mismo se presento el proyecto de una nueva Casa de Oficios, para 24 personas menores de 25 años, denominada "Alcalde Genaro Peralta", cuyo objeto de actuación es consolidación de los muros exteriores del Castillo, ajardinamiento de miradores y laderas y promoción del desarrollo turístico

Pista de Padel y pista deportiva

Dentro de pocas fechas comenzaran las obras de construcción de una pista de padel y otra polideportiva junto al pabellón municipal de deportes, que junto a la casa de la juventud y todas las instalaciones deportivas existentes formara un gran conjunto deportivo-juvenil para el disfrute de todos los espereños y espereñas.

Oficina del consumidor

Próximamente en nuestro Ayuntamiento todos los vecinos de esta localidad, podrán realizar consultas o reclamaciones, referentes al consumo. Se concretará un día a la semana para estas gestiones.

Psicomotricidad infantil

Se está llevando a cabo en el pabellón municipal un taller de Psicomotricidad infantil. Se lleva a cabo todos los Lunes y Miércoles de 5 a 6 de la tarde. Coste mensual 5 €.

nfollE

Próximas actividades de las que podremos disfrutar

CARNAVAL

Ya esta casi cerrado el programa de actividades del Carnaval de este año, que se celebrara del 17 al 25 de Febrero, esta edición tiene como novedad la celebración el día 24 de un pasacalles nocturno, con premio al mejor disfraz, también podremos disfrutar de la IV Chorizá de Carnaval, el Festival carnavalesco en el Mase Cinema, la degustación de productos típicos y como no, la gran cabalgata de carnaval, con muchos premios a los diferentes disfraces y carrozas.

TALLERES FEBRERO

- Desarrollo personal
- Lectura dramática
 - Cerámica

Dirigidos a todas las mujeres de nuestra localidad.

DÍA DE ANDALUCÍA

El próximo 28 de Febrero, todos los andaluces celebramos el día de nuestra comunidad autónoma, en Espera tenemos preparada una serie de actividades para este día, que dentro de poco daremos a conocer.

HOMENAJE A LOS TRABAJADORES DEL CAMPO

El próximo 28 de Febrero, todos los andaluces celebramos el día de nuestra comunidad autónoma, en Espera tenemos preparada una serie de actividades para este día, que dentro de poco daremos a conocer.

